

2024-2025年度 通算1247回 第12回例会 2024年10月24日号

クラブテーマ「Challenge for the Evolution」(挑戦しよう、進化のために!)

【本日の例会】

- ◇ 開会点鐘
- 1. ロータリーソング . . . 我等の生業
- 2. ゲスト及びビジター紹介 . . . 親睦委員長
- 3. 会長挨拶 . . . 内藤 茂美 会長
- 4. 幹事報告 . . . 柿沼 岳範 幹事
- 5. ニコニコBOX . . . S・BOX委員長
- 6. 出席報告 . . . 出席委員長
- 7. 卓話 . . . 大泉 雅史 様
- 8. ロータリーソング . . . 四つのテスト
- ◇ 閉会点鐘

【会場】

ホテルメトロポリタン仙台 21階 銀河
例会 12:30~13:30

【本日の卓話】

マジシャン
大泉 雅史 様

「好きなことを仕事にして生きていくということ ~覚悟と決断~」

【例会予定】

- 10月
- 24日(木) 通常例会 卓話: マジシャン 大泉 雅史 様
- 31日(木) 休会
- 11月
- 7日(木) 通常例会・11月度定例理事会
卓話: 株式会社帝国データバンク仙台支店
調査第2部 部長 佐藤 政善 様 (紹介: 伊藤会員)

月のロータリー月間テーマ
「米山月間」

「ロータリー学友参加推進週間」
10月7日~14日

10月のロータリーレート
1ドル = 142円

10月3日会長・幹事報告

【卓話スピーカー】

・米山奨学生 鄒 暁城 (スウギョウジョウ) さん

◇米山奨学生 奨学金10月分授与

◇仙台宮城野ロータリークラブ創立30周年記念式典について

日程: 令和7(2025)年2月1日(土)

会場: ホテルメトロポリタン仙台

皆様のご参加とご協力を宜しくお願い致します。

◇会員増強委員会「新入会員候補者 招待会」

招待日: 11月14日(木) 12:30~13:30 通常例会

多くのご紹介をお待ちしております。

※「入会候補者情報シート」提出のご協力もどうぞ宜しくお願い致します。



10月3日 社会奉仕活動報告 「ロータリーデー 地域清掃活動」

ロータリーデー地域清掃活動ということで、仙台駅東口の清掃活動を行いました。例年より多くの会員参加により、よりスムーズに広範囲の清掃活動ができたと思います。仙台宮城野 RC の社会奉仕への前向きな姿勢が感じられる1日になりました。会員の皆様ありがとうございました。

報告：社会奉仕委員長 佐藤 充



10月3日例会報告

米山奨学生卓話 「日本での学びとロータリーの感想－偏見と向き合う－」

米山奨学生 鄒 暁城 さん

皆様、おはようございます、中国から来た留学生の鄒暁城です。この度卓話をさせていただき、誠にありがとうございます。

自分がドラマのキャラクターになるとしたら、間違いなく悪役と答えるような”悪い子”です。小学校の時から愛国主義教育の一環として、年1回よくわからない日中戦争に関する映画が学校内で放送されます。そういった環境でみんなは「海の向こうに我々の敵が住んでいる」、「日本人が悪い」という認識をもっています。しかし、ドラえもんやカードキャプターさくらにハマっていた私がどうしても「敵の残酷さ」を理解できませんでした。海の向こうは一体どういう国だろうと悩んでもわからなかった。中国での海外文芸作品が放送される時、「我が国の独特な事情により」数多くのシーンがカットされます。もしくは正しくない字幕が付けられます。これの関係で、中学校2年の時に字幕がなくても内容を理解できるようになりたいというモチベーションで日本語の勉強を始めました。その後日本の高校に来て、みんなと一緒に勉強して、遊んで、楽しい6年間を過ごしました。この6年間の経験で日本に対する理解が深まりました。

最初に上げる事項は、中国で宣伝されている「日本人の残酷さ」はただの嘘、同じクラスの学生から差別されたことはありませんでした。しかもみんなが熱心に日本語を教えてくださいました。

もう一つ印象に残ったことはクラスの友人に「government」の語源を説明するとき、「govern」は支配、支配する側が「政府」といったら、友人から「そんなことは違うでしょう」と反論された。中国で経験してきた「政府」の役割はただ人々の生活を支配することで、それが違うと言われるのが初めてでした。その後、政府と国民の関係を積極的に考えることになり、2019年香港のデモが行われた時、政府の公式的な見解に無条件に従うのではなく、香港の人と実際に連絡をとって、彼らに耳を傾けるようにしました。

日本に来る前に、みんながルールをよく守るよい人という錯覚をもっていました。実際に見た日本には守らない人も普通にいますし、固くて融通の効かない場合も多いです。こんないい偏見も嘘でした。

大学生になって、ロータリーの例会に出席してからまた違う日本が見えました。盲導犬育成の話とか、障がい者支援活動の現状とか、学校から出てより具体的に日本を見ることができました。中国にいる時、盲導犬はテレビにしか存在していないきものでした。日本に来てほとんど見たことがない、実際に例会で日本盲導犬協会の方から日本での盲導犬の数がまだ少ないという情報を知りました。バリアフリーの先がまだ長いです。さらに、仙台にいる障がい者の方がどのように働いているかをロータリーで知りました。中国にいた時、ネットウヨがよく「日本人は礼儀があって、大義がない」といった内容を流していますが、日本に来てロータリーの皆様がまわりの人々の幸福のために頑張っているのを見て、ネットウヨの話に賛同することができません。個人の幸せを犠牲にして得られた集団の成果は賛称されるべきものではないとこの6年間の一つの学びとなっています。

地区研修会報告

9月23日 RID2520 地区米山記念奨学会研修会 報告

2024-2025年度の地区米山記念奨学会研修会が江陽グランドホテルにて開催されました。
内藤茂美会長、國永眞児登カウンセラー（地区米山委員会）にご出席頂きました。ありがとうございます。



米山カウンセラー報告



永明、ラーメン活動日記です
今回は天下一品ラーメンにいきました(笑)

2024.9.29 報告
國永眞児登カウンセラー

米山月間 米山奨学生派遣報告

10月4日塩釜ロータリークラブ例会「米山奨学生卓話」報告

塩釜RCよりお招きいただき、当クラブの米山奨学生 鄒暁城さんと、柿沼幹事が出席されました。



「10月24日は世界ポリオデー」

10月9日「END POLIO Cycling Challenge 2024」応援報告

東京三鷹RC所属 国際ロータリー第2750地区パストガバナー 宮崎 陽市郎 様（森川PG同期）が、ポリオ根絶活動周知のために、10月1日北海道根室から22日間かけて長崎佐世保までのサイクルチャレンジを実施中です！10月9日の仙台到着時に、ポリオTシャツ着用で地区内の皆様と一緒に迎え致しました！



Raise for Rotary <https://raise.rotary.org/yoichiro-miyazaki/challenge493>

こちらより、活動の様子をご覧いただけます。また、ご支援も可能です。
皆様のご協力を宜しくお願い致します。

10月10日親睦夜間例会「お月見会」報告

10月10日、親睦夜間例会（お月見会）を立町にある「AMERICAN DINER gfu.様」で開催しました。設えをしていただいた千葉親睦委員長がインフルエンザで欠席となりましたが17名に参加いただきました。

内藤会長の挨拶では宮城県のインフルエンザが1医療機関あたり0.5の中に千葉親睦委員長が入っているとの情報提供からの乾杯の挨拶は「親睦副委員長」という突然のご指名があり、桜井副委員長にご挨拶をいただきました。お月様は半月でしたが、貸切ということもあり大変盛り上がりました。

報告：幹事 柿沼 岳範



野球部報告

2024-2025 年度全国ロータリークラブ野球大会 東北地区親睦野球大会【大船渡大会】参加報告

当クラブ野球部発足の準備として、本年度の東北地区大会に出席してきました。まず、9月27日（金）18時から前夜祭が行われ、想像以上の規模の大きさに驚いてきました。大船渡東高校の和太鼓演奏から始まり、各ご挨拶では、大船渡市長の祝辞もありました。乾杯後のアトラクションはチンドン寺町一座の演奏。その後、参加クラブ代表挨拶、次の日の試合の先攻後攻を決めるじゃんけん、景品付きのじゃんけん大会等、、、盛りだくさんでした。会の最後には、次期主催主管クラブは当仙台宮城野RCということで、挨拶をしてきました。

次年度の主催は当クラブです、皆様のご協力を宜しくお願いします！！

報告：野球部事務局長 佐藤 充



会員増強委員会よりお知らせ

新入会員候補者 招待企画のご案内

本年度の会長方針にもあります通り、会員増強＝新入会員の入会を図るため、候補者を募り例会にご招待する企画を実施します。候補者の方に例会にご参加いただくことによりクラブの雰囲気を感じていただき、会員との交流を図り、入会を促す機会とします。会員の皆さまのご協力をお願いいたします。

招待日

第1回：2024年11月14日（木）12：30～13：30

第2回：2025年2月13日（木）12：30～13：30

会 場：ホテルメトロポリタン仙台

※招待日に参加できない場合でも、別日程をご案内頂ければ幸いです。皆様のご協力をお願い致します。

ガバナーノミニー・デジグネート(2027-2028 年度ガバナー)について

国際ロータリー第 2520 地区ガバナーノミニー・デジグネート(2027-2028 年度ガバナー)に、古川東ロータリークラブ早坂竜太会員が決定致しましたのでお知らせ致します。

ガバナーノミニー・デジグネート(2027-2028 年度ガバナー) 早坂 竜太(はやさかりゅうた) 氏
 所 属 古川東ロータリークラブ 現：2023-24-25 年度 地区青少年奉仕委員長
 ＊ロータリー財団 メジャードナー (L1) ＊米山功労者 メジャードナー

10 月度定例理事会議事録

2024.10.3 例会終了後 13:30～ ホテルメトロポリタン仙台 21 階 銀河

報告：幹事 柿沼 岳範

【議 題】

1. 会長ノミニー (2026-2027 年度会長) について

→上畑日登美会員よりご承諾を頂いております (荒若直前会長より説明と発表)

⇒承認

2. 11 月の例会予定

7 日 (木) 通常例会・11 月度定例理事会 卓話：帝国データバンク仙台支店 佐藤 政善 様 (伊藤会員)

14 日 (木) 通常例会 会員増強委員会 新入会員候補者招待会

→現在 候補者 1 名の参加予定 ※もう少し増やしたい。卓話は澤田さん紹介者予定。

21 日 (木) 休 会

28 日 (木) 通常例会 卓話：元宮城県公安委員長 森山 博 弁護士 (我妻会員)

⇒承認

3. 社会奉仕事業「誰一人取り残さない」プロジェクト報告

◇内藤会長より補助金報告書提出

⇒承認

4. END POLIO サイクルチャレンジ 2024 応援について

◇10 月 9 日 (水) 14:30 ホテルメトロポリタン仙台ロビー集合

東京三鷹 RC 所属、第 2750 地区 PG 宮崎 陽市郎 様 (森川 PG 同期) の応援

(10 月 1 日に北海道根室をスタートし、22 日間かけて長崎佐世保までのサイクルチャレンジを実施。

10 月 9 日仙台到着)

→ポリオ T シャツ着用。必要な方は、事前に購入する (ガバナー事務所に在庫あり)

⇒承認

5. 親睦夜間例会「クリスマス家族会」について

◇12 月 21 日 (土) 18:00～ ホテルメトロポリタン仙台

→チャリティー企画を実施 (内容は親睦委員会にお任せ)

→チャリティー先について 検討中

⇒承認

6. 野球部について

◇東北地区大会報告 →野球部事務局長 佐藤充会員よりご報告あり

→次年度の東北地区主管クラブとしての準備について、会長エレクト・次期幹事と調整

7. 創立 30 周年に関して

→案内状 9 月中発送完了 返答は数件程度

⇒報告

その他

①横山昭一会員より

・新入会員 (親睦委員会) の通常例会時のタスキ着用について

新入会員 (親睦委員会) にはタスキを着用し、例会の受付をしていただく事で、既存会員の皆さんと交流が持てると思います。また、ニコニコ BOX の発表の際もタスキを着用して、例会を進めて頂けるよう希望します。

⇒徹底する

②親睦ゴルフコンペ

◇11 月 24 日開催 事務局より会員へ案内送付

⇒承認

③國永カウンセラーへの米山活動費について

⇒歳出検討→異議なし

以上